

plus élémentaire prudence nous commande de n'en tenir aucun compte. Cela se comprend : inutile d'insister. Tout dernièrement une consultation liturgique nous était adressée. Il ne nous a pas semblé oportun d'y répondre dans notre journal ; mais une réponse aurait pu être envoyée privément. Il nous a été impossible de le faire, la consultation n'étant pas signée.

Qu'on mette son nom dans tous les cas ; et si l'on ne désire pas qu'il soit publié, nous tiendrons scrupuleusement compte de ce désir. Mais nous devons savoir qui nous parle et à qui nous parlons.

### AUX PRIERES

Sœur Marie de Saint-Augustin, née Léocadie Corbell, religieuse choriste, des Religieuses de Notre-Dame de Charité du Bon-Pasteur, décédée à Montréal.

Sœur Gérard-Magella, née Claire-V. Gourd, professe coadjutrice, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Portland, Oregón.

### Le pèlerinage de Sainte-Anne de Beaupré en 1904

*(Annales de la Bonne Sainte-Anne de Beaupré)*

Livraison de janvier 1905



ANNEE 1904 n'est plus qu'un souvenir, mais un souvenir glorieux à notre bienveillante Patronne. Cette année, comme les précédentes, les foules ont continué d'accourir au sanctuaire de Beaupré. La foi et la confiance des pèlerins ont été récompensées par d'éclatantes manifestations de la puissance de sainte Anne. Les chiffres que nous allons donner montrent éloquemment que notre peuple entre pleinement dans le dessein de Dieu qui veut que la glorieuse Aïeule de Jésus, la Mère de la Vierge Immaculée, reste à jamais de notre part l'objet d'un culte très spécial.